
１ １ チャットボット導入自治体について 市長

副市長

２ 問合せ件数について 教育長

部長

３ 窓口満足度について

２ １ 今年度の市民アンケートの実施予定

２ 動物の福祉の取り組みについて

３ 今後の経営的努力について

３ １ 現状のＩＣＴの活用状況と今後の方向性

２ 不登校児童・生徒へのオンラインでの学習機会の提供

３ 自宅学習を出席扱いにすることについて

１ １ ｢大気・空気のモニタリング状況｣ について 市長

副市長

２ ｢快適な大気・空気の確保に向けた取り組み｣ について 部長

３ ｢わかりやすい大気・空気の情報発信｣ について

令和３年桐生市議会第２回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

９番　近藤芽衣

チャットボットの導
入について

小・中学校授業にお
けるＩＣＴ活用につ
いて

動物園の今後のあり
方について

１番　石渡宏明

２

桐生の大気・空気に
ついて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

1 １ 市長

部長

２ 自転車保険の加入義務化に伴う保険料について

３

２ １ 横断歩道設置基準について

２

３

３ １

２ 施設料金体系の利用者意見について

３

４ 運動公園としての将来像について

1 １ 市長

部長

２ １

４

３番　飯島英規

岸病院前の市道に横断歩道表示または歩行者専用信号機設
置について

桐生市運動公園の諸
課題について

体育館供用開始後のメインアリーナ、サブアリーナ等の利
用人数について

スポンサー企業の表示並びに体育館入口表示の設置につい
て

遺伝子ワクチンはコ
ロナの救世主か

ワクチン接種は強制か？任意なら、事実上の強制接種にな
らないための方策をしっかり打つべき。とりわけ打たない
選択をした人が集団の中で不利益な取り扱いを受けないた
めの方策、例えば介護施設でワクチンを打ってない人はデ
イサービスを断られる、医療介護施設でワクチンを打たな
い人が退職を迫られる、学校・職場各種集団内で白眼視を
皮切りに、陰に陽に不利益な取り扱いを受ける、このよう
なことが厳に行われないような具体的方策

自転車交通に関わる
諸課題について

令和２年における桐生市内の自転車運転による事故件数に
ついて

桐生市独自の「自転車の安全で適正な利用の促進に関する
条例」の策定について（提案）

横断歩道設置につい
て

市道１－４１号線に近接した横断歩道の設置理由について
（市の要望によるものか、公安委員会独自の判断で設置さ
れたのか）

３

２１番　福島賢一

コロナの時代。自然
免疫、日の光を浴び
る、＜モーニング
スィート＞を市民行
事に

市長、ピンチをチャンスに。＜モーニングスィート＞につ
きどのようにお考えか？これからはウイズコロナの時代、
ますます大切になる自然免疫、桐生市民の健康増進問題。
お隣の伊勢崎市は、毎月第一日曜日は運動施設市民無料開
放。かつ６５歳以上の人は、体育施設個人使用は無料。こ
の際＜モーニングスィート＞を続けてくれている人たちと
話し合い、＜モーニングスィート＞を全市民行事に格上げ
し、桐生市主催事業にしたらいかがか
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

1 障がい者福祉 １ 市長

副市長

教育長

２ 部長

３

２ 職員の意識向上 １

２

３

３ 黒保根義務教育学校 １

２

１ 山上多重塔を国宝に １ 文化財としての山上多重塔の変遷について 市長

副市長

２ 上野三碑や国内の古碑と比較した山上多重塔の位置付け 教育長

部長

３

２ １ 武井西工業団地の完売に向けての取り組み状況

２ 県内の産業用地の状況について

３ 桐生市内における次期産業用地の考え方

６

１０番　久保田裕一

５

７番　園田基博

自立支援をするための授産施設等における職種と平均月額
工賃・働く場所の創出について

桐生市における生きがい創造や命を紡ぐ芸術活動支援につ
いて

黒保根の歴史を踏まえた上での特色のある英語プログラム
とグローバルスタンダードである国際バカロレア教育につ
いて

新里文化財保護協会内に「山上多重塔を再度国宝にする部
会」が新設されたことにより、地域住民を中心に機運が盛
り上がってきている。市内初の国宝指定に向けた研究を強
く推進すべきと考えるが、桐生市の考えは

次期産業用地の確保
について

桐生市指定ごみ袋に障がい者の方々が描いた芸術作品を印
刷することでゴミ削減、生きがい創出、共生社会の実現、
三方よしの政策になるのでは

職員提案事業が少しずつながら活性化しているがそれ以外
の取り組みについて

お昼休み時間のシフト制度について
（市民課はもちろんのことそれ以外の部課についてもどの
ような体制で市民の方々への利便性を確保しているか）

お昼休みの消灯の経緯と電力削減効果について
（数字には表れない職場の意識高揚についてどのように考
えるか）

令和４年４月に開校予定の黒保根学園（案）の準備状況に
ついて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

部長

２ １

３ １

４ １ 水力発電の発電出力の計算式は

２ 年間発電量の計算式は

５ １

６ ＰＦＩ事業について １ ＰＦＩ事業の、市内での実施事例はあるのか

２

７ 自主財源について １ 水道事業の自主財源の可能性は

２ 今までとは違った水道事業の取り組み方は

１ 移住・定住について １ 市長

副市長

部長
２ 今後の取り組みについて

２ １ インキュベーションオフィスの現在の入居数について

２ 今後の方向性について

３ 周知方法について

４ コワーキングスペースの利用状況について

５ 現状の事業内容について

６ 今後の桐生市の支援について

８

８番　人見武男

７

国は、地球温暖化対策として、２０５０年までに温室効果
ガスの排出量をゼロにし脱炭素社会の実現を目指す事を宣
言しましたが、実現に向けての再生可能エネルギー事業の
推進について、どのような認識、見解を持っているのか

水道施設への小水力
発電の導入ポテン
シャル調査について

１３番　丹羽孝志

平成２７年度に、全国の水道事業者に対して、水道施設へ
の小水力発電の導入に関するポテンシャル調査が行われま
したが、桐生市としてはどのような内容で、どのような回
答をしたのか

水道施設への水力発
電機設置への流れに
ついて

近年、福島県相馬市をはじめとする小型化された管路用の
マイクロ水力発電システムが実用化されているが、その事
実に対してどのようなご見解を持っているのか

水力発電の発電量に
ついて

水力発電機の設置場
所について

桐生市として、水力発電機の設置可能な場所は、環境省が
示されていた設置可能な箇所に基づくと、どこになるのか

桐生市の移住・定住施策に関わる「空き家・空き地」及び
「空き店舗」を活用した支援の利用状況等について

東武ビルの活用状況
について（インキュ
ベーションオフィ
ス、ＣＯＣＯＴＯＭ
Ｏ）

国の再生可能エネル
ギー事業推進につい
て

桐生市の水力発電事業における、ＰＦＩ事業の可能性はあ
るのか
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 交通安全対策 １ 手上げ横断の復活について 市長

副市長

２ 路面標示について 部長

３ 区画線の更新について

４ 摩耗した路面標示の早期塗り直しについて

１ １ コロナウイルス感染拡大抑止について 市長

副市長

２ 今後の基本的な方針について 教育長

部長

２ コロナ禍の社会 １ 日常奪われる子供たち　虐待について

２ 日常奪われる子供たち　学校における給食の作法について

３ 日常奪われる子供たち　心の不調との向き合い方

４

３ １ 対応と対策

２ デジタル教科書導入を懸念する点について

３ 財政力による学力格差について

４ 少子化 １ 桐生市の過去１０年間の婚姻件数と出生数について

２ 孤独な育児について

９

１１番　辻正男

１０

２０番　河原井始

新型コロナウイルス
対策

日常奪われる子供たち　学校の安全とデジタル社会に対す
る子供の安全

ＧＩＧＡスクール構
想とデジタル教科書
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 保育を受けている児童の数と保育士の数について 市長

部長

２ 「新子育て安心プラン」の桐生市における影響について

３ 保育士の勤務、研修実態について

４ 保育士の加配について

５ 処遇の改善について

６ 保育士の不足の解消について

７ コロナのなかでの保育について

１ １ 桐生市立図書館の利用状況について 市長

副市長

２ 図書館の所蔵総数の推移について 教育長

部長

３ 寄贈図書について

４ 図書館のイベントについて

５ 手づくり布の絵本全国コンクールについて

２ １ 学校図書館の利用状況について

２ 学校図書館の利用環境について

３ 学校図書館の新たな活用方法について

３ １ カッコソウ保全事業の現状について

２ 桐生市のカッコソウに対する今後の施策について

１ １ コロナ感染症で療養中の市民の郵便投票について 市長

副市長

２ 小規模老人ホームなどに入居している市民の投票について 部長

１２

１２番　田島忠一

１１

５番　渡辺恒

保育環境の改善と保
育士不足解消につい
て

１３

４番　歌代公司

桐生市立図書館につ
いて

小中学校の学校図書
館について

カッコソウ保全事業
について

コロナ禍での市民の
投票の機会確保につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 桐生市としての「目指すべき姿」について 市長

副市長

２ 教育長

部長

３

２ １ 本年４月に行った生理用品配布事業の総括

２ 継続的な支援の必要性（１）：配布事業の継続

３ 継続的な支援の必要性（２）：学校への配備の強化

１ 市庁舎建設 １ 市長

部長

２ 市職員の仕事のしやすい庁舎について

３ 分庁舎　教育委員会、水道局について

２ １ 全体事業費について

２ 借入金総額と借入先について

３ 利率と返済期間と金利合計について

４ 市費負担分と捻出方法について

３ １

２ ワクチン接種に関わる職員の勤務状況

３

４ ＰＣＲ検査・抗体検査の実施について

４ 公共施設のあり方 １ 用途廃止後の管理について

２ 旧川内北小学校のプールについて

５ 渡良瀬団地の管理 １ 渡良瀬団地の管理について

２ 入居者の住宅内の要望について

１４

１４番　山之内肇

１５

６番　関口直久

「生理の貧困」への
支援強化

障がい者、車いす利用者などへの市民が利用しやすい対策
について

市庁舎建設における
事業費

新型コロナウイルス
への対応

６５歳以上の接種券を送付した人数と接種された方の人数
について

これまでのＰＣＲ検査への質問における厚労省の内部文書
からの答弁について

全ての児童・生徒が端末を活用して家庭学習に取り組める
環境づくり：家庭における通信環境整備への支援促進

「ＧＩＧＡスクール
構想」による一人一
台端末の本格的な活
用に向けて

端末の持ち帰りについて：家庭学習等（いつでも・どこで
も・学べる）への活用
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